



いるかだより

あじさいがひと雨ごとに色鮮やかになってきました。急に雨が降ったかと思うとまたお日様が顔を出す・・・梅雨の空模様は子どもの表情と重なりますね。雨音に耳を澄まし、窓辺に向かって一目散に駆け寄る。子ども達は天候の変化にも興味津々です。雨上がりには、長靴を履いて水たまりを歩いたり、雫が付いたアジサイを見たりと、自然の中にある素敵な発見に気づいていきたいと思います。また梅雨の晴れた日には、散歩やいるか号でのお出かけを楽しみたいと思います。

☆お知らせ☆

★オリンピック体育教室が始まります

外部講師のかおり先生とたつろう先生による体育教室を 2 歳児対象に行います
動きやすい服装での登園をお願いします

★6/23(木)歯科検診 9:30～

「石坂歯科」にて歯科検診を行います

☆食育活動☆

★6/8日(水)

芋さし体験 (だいち、いるかチーム)

★6/9日(木)

大豆の種まき (いるかチーム)

★6月上旬

梅シロップ作り

★6月中旬

おにぎり作り (だいち、いるかチーム)

☆お願い☆

★梅雨時期は体調を崩しやすいので、水分補給や無理のない生活を心がけ、健康に過ごせるようご配慮ください。

★6月4日から一週間「歯の衛生週間」です。虫歯予防のために、食後には水分を取って口の中をきれいにし、仕上げ磨きをして歯磨き習慣を身につけましょう。



いるかチーム・・・



いるかチーム・・・

うみチーム・・・



うみチーム (0 歳児)

雨の日は気分も沈みがちですが、好奇心旺盛な子どもたちは、元気に遊び、その中でたくさん「楽しい」を見つけられています。運動会のハイハイレースでは泣いてしまいましたが、いろいろなものに興味津々で、ずり這いや伝い歩きでの移動も活発になってきました。
体調管理に気を付けながら、梅雨のあい間のお散歩に出かけたいと思います。

だいちチーム (1 歳児)

身振り手振りで自分の気持ちを伝えようと自己主張し始めました。保育士やお友だちの真似をし、同じ玩具、同じ遊びを楽しんでいます。顔を見合わせて笑いあう姿が可愛いです。トイレに誘うと、自分でズボンを脱ごうとしたり、便器に座って水を流したり得意げな様子です。タイミングが合わないことが多いですが、子どもたちの意欲を大切に習慣づけていきます。
今月は室内ならではの遊びを取り入れ、過ごしたいと思います。

いるかチーム (2 歳児)

今月から新しいお友だちが増え、8 名になります。体育教室では様々な運動遊びを通して、体を動かす楽しさを存分に味わって欲しいです。梅雨に入るため、お部屋で過ごすことが多くなりますが、梅雨ならではの発見を楽しんだり、感覚遊びを取り入れたりしながら、室内遊びを充実させていきたいです。芋の苗や種から大事に育てたトウモロコシの苗を、いるか農園に植えに行きます。畑の土や生き物に触れ、自然を感じて遊びたいと思います。

6 月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3 オリンピック 体育教室	4 布団返却
5	6	7	8 芋さし 体験	9 大豆の 種まき	10	11 家庭の日 布団返却
12	13	14 おはなし の会	15 避難訓練 (地震)	16 リトミック 音楽教室	17 オリンピック 体育教室	18 布団返却
19	20	21 身体測定	22	23 歯科検診	24 誕生会	25 布団返却
26	27	28	29	30		